

MEDIENEINLADUNG

17. MÄRZ 2011

Start in die „Woche gegen Rassismus“

Sehr geehrte Damen und Herren

Vom 21. bis zum 28. März findet im Wallis zum 5. Mal die „Woche gegen Rassismus“ statt, dieses Jahr zum Thema Chancengleichheit. Im Rahmen dieser Aktionswoche organisieren das kantonale Integrationsbüro, die Integrationsdelegierten der Gemeinden, in Zusammenarbeit mit der Stiftung für die nachhaltige Entwicklung der Bergregionen und mit der Unterstützung des Bundes, verschiedene Aktionen im gesamten Kanton.

Die Walliser Regierung ist von der Wichtigkeit dieser Sensibilisierungswoche überzeugt. Für eine kurze Orientierung über die geplanten Aktionen der „Woche gegen Rassismus“ sind Sie zu einer **Medienkonferenz** wie folgt eingeladen

Freitag 21. März 2014 – 11.15 Uhr
Espace Porte de Conthey - Sitten

Staatsrat **Oskar Freysinger**, Vorsteher des Departements für Sicherheit, und Bildung, **Martine Brunschwig Graf**, Präsidentin der eidgenössische Kommission gegen Rassismus, **Jacques de Lavallaz**, Chef der Dienststelle für Bevölkerung und Migration, **Jacques Rossier**, kantonaler Integrationskoordinator sowie die Integrationsbeauftragten der Walliser Städte werden Ihnen dabei für Interviews und die Beantwortung von Fragen zur Verfügung stehen.

Die Medienkonferenz wird umrahmt von einer Modeschau, durchgeführt durch Migrantinnen aus dem Weiterbildungszentrum 'La Botza'.

Die übliche **Dokumentation** wird Ihnen vor Ort abgegeben. Sie finden diese auch unter der Rubrik „Publikationen und Medien“ unter www.vs.ch oder direkt unter www.wochegegenrassismus.ch.

Mit freundlichen Grüssen

Bernard Reist
Informationschef